

7 médailles d'or et 1 d'argent pour l'athlétisme cubain au meeting de Monterrey



La Havane, 20 mars, (RHC).- La petite délégation cubaine au meeting d'athlétisme de Monterrey au Mexique, a fait une bonne récolte.

Les Cubains ont décroché 7 médailles d'or et 1 d'argent. Pas mal !

Ils ont en particulier maîtrisé les épreuves de vitesse. Aux 100 mètres, Reynier Mena et Harlyn Pérez ont décroché la médaille d'or. Le premier a arrêté les chronomètres aux 10 secondes 71 centièmes et la seconde aux 10 secondes 84 centièmes.

Aux éliminatoires ils avaient enregistré de meilleurs temps. Reynier Mena, 10 secondes 51 centièmes et Harlyn Pérez, 10 secondes 55.

Reyner Mena a également remporté le titre des 200 mètres avec un temps de 20 secondes 34.

Rosemary Almanza, qui détient la seconde marque de la saison aux 800 mètres a facilement remporté l'épreuve à Monterrey. Elle a arrêté les chronomètres à 2 minutes 3 secondes 56 centièmes. Sa plus

proche adversaire, une autre Cubaine, Anaid Torres a franchi la ligne d'arrivée 4 secondes plus tard.

Roxana Gómez a offert le meilleur spectacle de la soirée. Elle a enregistré une marque impressionnante de 52 secondes 56 aux 800 mètres.

Aux 1500 mètres, Jorge Félix Liranzo a remporté le titre avec un temps de 3 minutes, 53 secondes et 51 centièmes.

Chez les messieurs, Leandro Zamora avec un temps de 50 secondes 54 centièmes et Zurian Hechevarría avec 57 secondes 24, chez les dames, ont remporté l'épreuve des 400 mètres haies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/186307-7-medailles-dor-et-1-dargent-pour-lathletisme-cubain-au-meeting-de-monterrey>



Radio Habana Cuba